



Un nouvel élan pour Callian

ÉLECTIONS MUNICIPALES
9 et 16 mars 2008



Liste conduite par Olivier COLLOMP

Calliannaises, Calliannais,

Nous sommes une équipe d'hommes et de femmes compétents, responsables, sans couleur politique, venant d'horizons différents et animés par la même volonté de bien faire et d'agir avec clarté, énergie et sérénité.

Nous voulons provoquer une rupture avec les treize dernières années, donner un nouvel élan à Callian et construire avec vous un développement durable et équitable dans le respect de l'intérêt général, du patrimoine et de l'environnement pour retrouver notre qualité de vie.

Notre projet prend en compte vos attentes et vos besoins. Les actions que nous réaliserons permettront, malgré la situation financière difficile dont nous allons hériter, d'agir sur le court, le moyen et le long terme.



Le Callian de demain se décide le 9 mars

**Votez pour la liste complète
"Un nouvel élan pour Callian"**

Notre Ambition

Donner un nouvel élan à Callian

Comme vous, nous vivons à Callian et nous serons toujours particulièrement attentifs à vos attentes et à vos besoins. En vous plaçant au cœur de notre réflexion, nous avons identifié les objectifs que vous voulez atteindre et ceux que nous respecterons pour vous servir.

Les objectifs

- 1 : Avoir les services et les équipements publics auxquels vous pouvez prétendre,
- 2 : Mieux vivre, travailler et se développer à Callian,
- 3 : Accéder à la propriété,
- 4 : Développer la coopération et le partenariat,
- 5 : Gérer, animer, mettre en œuvre notre projet dans la transparence,
- 6 : Préparer l'avenir

Pour atteindre ces objectifs, nous avons élaboré un programme composé de trois catégories d'actions : nos actions prioritaires, nos actions "phare" et nos actions thématiques. Ces actions prendront en compte la réalité de Callian constitué de plusieurs quartiers ayant chacun une histoire, une position géographique, une ou plusieurs vocations et des besoins spécifiques.

Nos actions prioritaires

... Dès notre élection les études concernant la construction dans la plaine d'une nouvelle école élémentaire seront lancées afin que les travaux puissent démarrer en 2009. Cette nouvelle école permettra de satisfaire les besoins actuels et futurs des enfants du primaire (du CP au CM2). Elle sera réalisée en respectant toutes les normes Haute Qualité Environnementale (HQE) et en intégrant toutes les innovations en matière d'économies d'eau, d'énergie et de chauffage.

... Dès septembre 2008 l'ouverture de deux micro crèches de 9 enfants (1 dans le village et 1 dans la plaine) portera la capacité totale d'accueil en crèche à 36 enfants. La crèche itinérante actuelle (fonctionnant sur le plateau - Espace Bourgain) sera maintenue et l'école maternelle restera dans le village. La future crèche communale sera réalisée dans la seconde partie de notre mandat à l'emplacement de l'école élémentaire actuelle.

... Dès 2008 la définition d'opérations d'aménagement et d'équipement – dont un parking dans le village – seront mises en chantier. Ces opérations permettront de maintenir la vie et de résoudre des problèmes de :

- développement et d'installation dans le village de jeunes actifs (habitat, commerces et services),
- parkings, circulation, cheminement piétonnier,
- restructuration et d'amélioration de la qualité de la vie (groupe scolaire actuel après l'ouverture de la nouvelle école élémentaire, ...)

... Dès 2008 la conception :

- d'un schéma d'aménagement et de développement durable, intégrant le résultat des études préalables - existantes ou à réaliser (eau, assainissement, plan de circulation, de stationnement et de randonnée, ...) - et les réflexions du Schéma de Cohérence et d'Orientation Territoriale (SCOT) réalisé par la Communauté de Communes,
- d'un plan local d'urbanisme (PLU) traduisant les orientations du schéma au niveau communal et prenant en compte, la vocation spécifique et les besoins en matière d'urbanisme, de patrimoine bâti et paysager, de voiries et de réseaux de chaque quartier,



Alain BAUMANN

Bernard EXIGA

Christian LOUIS

Christiane GALLOIS

Clara VIRGINIO-SALMON

Clément DIOP

Notre Ambition

Donner un nouvel élan à Callian

Nos actions phares

...La création d'espaces habitat dédiés à l'accession à la propriété et aux logements des jeunes calliannais.

...La mise en oeuvre d'aides à la création, à la réhabilitation de logements et à la réfection des façades. Ces aides vous inciteront à prendre en compte les économies d'énergie et l'utilisation des techniques permettant de lutter contre l'effet de serre.

...L'élaboration d'un règlement de la zone artisanale conforme à nos objectifs de développement économique durable et à la prise en compte par les entreprises souhaitant s'installer au sud de la RD 562 des normes Haute Qualité Environnementale (HQE),

...La réalisation d'une étude sur les potentialités de reconversion et de valorisation de la Mine de Font Sante afin d'apprécier la faisabilité d'un projet communal.

...Le renforcement de la sécurité des biens et des personnes par la réorganisation du service de police municipale, le développement des actions de prévention, l'organisation d'une chaîne de vigilance et la signature d'une nouvelle convention de coordination intercommunale.

... La création :

- d'un conseil municipal de jeunes entre 15 et 25 ans,
- d'une navette permettant de répondre aux besoins des personnes dépendantes,
- d'un espace générationnel dédié aux échanges, au soutien scolaire et à l'écoute,
- d'une association « Tout Sport Pour Tous »,
- d'une fête sportive annuelle et de journées « évènementielles »,
- d'un lieu d' « échanges de savoir » à l'espace BOURGAIN,
- d'un site de loisir nature,
- d'une « Eco ferme »,
- d'un complexe sportif intercommunal
- d'une école de musique intercommunale préservant dans chaque commune les locaux existants, attribuant à chaque commune une famille d'instruments spécifiques et permettant ainsi de créer l'ensemble instrumental et choral du Pays de Fayence.

Sans oublier :

...L'accompagnement et le soutien de nos anciens et des personnes isolées,

...Le dialogue permanent, l'écoute et le soutien aux associations existantes pour les aider à se développer et à progresser sur la base d'un projet associatif.



Dominique RICHARD

José HERNANDEZ

Maryse BAUMANN

Nicole ROMANG

Pascal LISANTI

Patricia MOLINA

Donner un nouvel élan à Callian

Pour atteindre les objectifs que nous nous sommes fixés nous mettrons également en œuvre des actions thématiques suivantes

Cadre de vie, Habitat, Action sociale

Mener une opération globale d'embellissement du village,
Equiper les quartiers existants,
Développer la vie dans le village,
Favoriser une activité externe,

Développement agricole, Promotion touristique

Préserver et améliorer la plaine agricole de Callian en veillant à la transmission reprise et au développement des exploitations agricoles.
Concevoir et labelliser de nouveaux produits touristiques ainsi que des produits du terroir (huile d'olive, miels, foie gras, roses, ...)
Promouvoir Callian et son patrimoine bâti par des manifestations (marchés nocturnes, sur la place de l'église en période estivale, événements...)

Culture

Proposer une éducation et des loisirs artistiques de qualité en améliorant les activités existantes, en associant les différents arts et en favorisant l'accès à tous des manifestations culturelles événementielles.

Eau et assainissement

Eau potable : terminer la desserte et l'interconnexion des réseaux de distribution d'eau potable des différents quartiers de Callian.
Assainissement : Réaliser dans le cadre de coopération intercommunale une station d'épuration.

Coopération et Partenariat

Développer la coopération à partir d'une intercommunalité renouée et d'un partenariat gagnant-gagnant.
Au niveau de la Communauté de Communes du Pays de Fayence :

- Elaborer et mettre en œuvre un vrai projet communautaire abordant en particulier la ressource en eau et sa gestion, l'aménagement du Lac de Saint Cassien, le tri sélectif, ...
- Modifier régulièrement les statuts pour qu'ils correspondent vraiment à l'exercice des compétences transférées par les communes,
- Réaliser une étude financière permettant de déterminer si il est intéressant de passer à la TPU ou à la TP de Zone et vérifier l'impact de cette décision pour les finances communales, pour les finances intercommunales et pour les contribuables.

Gérer, Animer et Mettre en œuvre notre Projet avec nos valeurs (Transparence, Motivation, Concertation, Présence, ...), notre démarche (Penser et Agir à court, moyen et long terme), nos principes - dictés par le bon sens et le pragmatisme - et nos engagements.

**Nous disons ce que nous allons faire.
Nous ferons ce que nous avons dit...**

en réalisant nos projets en mobilisant notre autofinancement et ceux de nos partenaires Conseil Général, Conseil Régional, Etat, Europe,...

**Le Callian de demain se décide le 9 mars
Faites nous confiance**

Votez pour la liste complète « Un nouvel élan pour Callian »



Pierre CANNAC

Priscille AYALA

Richard SALMON

Sébastien DUCHENNE

Sylvie LESOBRE

Thierry KARL